

## **ON EN A RÊVÉ**

Avec la création d'un nouveau groupe scolaire avenue de la République, le transfert de l'école de musique et la disparition de l'ancienne cuisine centrale, un emplacement conséquent en centre-ville était désormais propice à la création d'un nouveau quartier de logements, de commerces de proximité et de services à la personne. Nous pouvions envisager un écoquartier en habitat partagé pour recréer du lien intergénérationnel, adapté aux handicaps, aux familles avec enfants, faisant la part belle aux mobilités douces et aux nouvelles techniques de construction. Nous avons proposé en commissions comme en conseil municipal divers exemples de villes ayant franchi le pas avec succès, nous pouvions prendre exemple des réalisations existantes. Ces quartiers sont l'avenir de nos villes, ils sont suffisamment installés dans le paysage pour limiter la prise de risques. Nous en avons rêvé et force est de constater qu'il n'en sera rien.

Le projet présenté par la Majorité propose cinq bâtiments parallèles à l'avenue de la République avec peu de commerces, beaucoup de parkings, un plan de circulation à revoir mais oublie une aire de jeux et des îlots de fraîcheur. Déminéraliser et végétaliser l'espace public réduit la chaleur. L'implantation d'une maison médicale est par contre une nécessité pour notre population vieillissante.

Une concertation reste nécessaire pour faire accepter les contraintes d'un cœur de ville vivant et éviter la (certes jolie) cité dortoir du Cœur de ville n°1.

**Les élus de la liste « St-Cyr Plurielle »**